



# Baukultur und Öffentlichkeitsbeteiligung im deutsch-französischen Vergleich

Architekturgespräch 26. September 2024

Grenzüberschreitender Dialog mit  
Karlsruher Forum für Kultur, Recht und Technik e.V.

am 26. September 2024

von 18.00 bis 20.00 Uhr

im Architekturschaufenster, Waldstraße 8, Karlsruhe



- Welche Möglichkeiten bieten öffentliche Beteiligungen bei Bauprojekten?
- Welche Formate gibt es und wie häufig werden sie erfolgreich genutzt?
- Was lernen wir im internationalen Austausch voneinander?
- Braucht es neue Zugänge, um gelingend mitzugestalten?

Eine spannende Diskussion mit Fachleuten.

- Quelles possibilités offre la participation publique lors de projets de construction?
- Quels formats sont utilisés fréquemment avec succès?
- Qu'est-ce qu'on apprend des échanges internationaux?
- Avons-nous besoin de nouvelles approches pour une participation réussie?

Une discussion passionnante avec les experts.

**Prof. Dr.-Ing. Anke Karmann-Woessner**, Amtsleiterin Stadtplanungsamt Karlsruhe I

Directrice du service d'urbanisme de Karlsruhe

**Prof. Pascale Richter**, Strasbourg, Beirätin Gestaltungsbeirat I

Architecte-conseil de Gestaltungsbeirat Karlsruhe

**Jan Lange**, Leiter Büro für Mitwirkung und Engagement Karlsruhe I

Directeur du Bureau pour la participation et l'engagement de Karlsruhe

**Simon Joa**, Architekt, Vorsitzender Kammergruppe AKBW Karlsruhe-Stadt |

Architecte, Président de la Chambre des architectes, Section Karlsruhe-Ville

**Dr. Dorothee Schlegel**, Geschäftsführerin Karlsruher Forum für Kultur, Recht und Technik e.V. |

Directrice générale du Forum de Karlsruhe de la Culture, du Droit et de la Technologie

**und weitere Gäste**

Die Anerkennung als Fortbildung ist beantragt.

Die Veranstaltung wird gefördert

durch das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg.



[Gestaltungsbeirat Karlsruhe](#)

[Karlsruher Forum für Kultur, Recht und Technik e.V.](#)

[m-ea.eu](#)

[mlw.baden-wuerttemberg.de](#)

[baukultur-bw.de](#)